

John Daniels
Fraktion FDP

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 03. Juni 2013	↓
Kopie		

Kleine Anfrage

Skulpturen der Arbeitsgemeinschaft Zürcher Bildhauer AZB an markanten Orten

Seit einigen Tagen sind divers „Skulpturen“ in Schlieren aufgestellt, es ist Geschmacksache ob diese Gefallen finden!

Es hat solche die knapp über dem Boden liegen und die ich als Gefahr für Fussgänger betrachte. Neben dem Wullehüsli steht ein Koloss der nicht zu übersehen ist.

Fragen

1. Für den Fall das jemand darüber stolpert oder sich daran verletzt wie sind die Stadt Schlieren oder die Aussteller versichert, und in welche Höhe?
2. Kann man die Unfallgefahr nicht mindern in dem man solche Objekte einhegt?

Schlieren, 31.05.2013

